

sprungbrett hop-on hop-off – Mit dem Praktikumsbus zum Ziel!

55 Schüler*innen von vier bayerischen Schulen besuchten im ersten Quartal 2023 eine Woche lang jeden Tag ein anderes Unternehmen in ihrer Region. Sie gewannen Einblicke in verschiedene Berufe und Ausbildungsmöglichkeiten. In der Online-Dialogrunde am 20. April 2023 mit Bertram Brossardt, Hauptgeschäftsführer der bayerischen Metall- und Elektro-Arbeitgeberverbände bayme vbm, berichteten die teilnehmenden Schüler*innen und Unternehmensvertreter*innen der Praktikumswoche in Nürnberg über ihre Erfahrungen und diskutierten über wirksame Berufsorientierung.

Nürnberg, 20. April 2023. Im Rahmen der Praktikumswoche bot das Projekt [sprungbrett hop-on hop-off](#) 15 Schüler*innen einer Schule die Möglichkeit, an fünf Tagen in fünf verschiedene Unternehmen und deren Ausbildungsberufe hineinzuschnuppern. Mit dem Shuttlebus fuhren die Jugendlichen in Dreiertteams zu den einzelnen Unternehmen in der Region.

Im ersten Quartal 2023 haben sich 20 bayerische Unternehmen am Projekt beteiligt und insgesamt 55 Schüler*innen ihren Unternehmensalltag und die Ausbildungs- und Studienmöglichkeiten vorgestellt. Ob im Einzelhandel, der Pflege oder der Industrie – die Schüler*innen konnten eine breite Vielfalt an spannenden Ausbildungsberufen und dualen Studiengängen kennenlernen und ausprobieren. In die Praktikumsstage wurden auch Auszubildende eingebunden. Mit ihnen konnten die Praktikant*innen auf Augenhöhe ins Gespräch kommen. Einige Unternehmen vergaben im Anschluss an das erste Kennenlernen bereits Zusagen für ein reguläres Praktikum. Im Rahmen der Online-Dialogrunde präsentierten die Projektteilnehmer*innen aus Nürnberg ihre Erlebnisse während der Praktikumswoche und diskutierten, wie sich Berufsorientierung in der Zukunft wirksam gestalten lässt.

„Mit sprungbrett hop-on hop-off bieten die bayerischen Metall- und Elektro-Arbeitgeber bayme vbm praxisbezogene Berufsorientierung und leisten damit einen Beitrag zur Sicherung des Fachkräftenachwuchses in den bayerischen Betrieben. Von dem Projekt profitieren Unternehmen und Jugendliche gleichermaßen. Die Unternehmen bekommen die Gelegenheit, auf direktem Weg potenzielle Nachwuchskräfte zu gewinnen. Die Schülerinnen und Schüler finden heraus, welche Berufe und Branchen für sie interessant sind und wo ihnen passende Zukunftsperspektiven offenstehen. Daher sind wir gerne Hauptförderer des Projektes“, betont bayme vbm Hauptgeschäftsführer Bertram Brossardt anlässlich der Dialogrunde.

2023 finden insgesamt 12 sprungbrett hop-on hop-off Praktikumswochen statt. Finanziert wird das Projekt von den bayerischen Metall- und Elektro-Arbeitgeberverbänden bayme vbm.

Über sprungbrett bayern

sprungbrett bayern ist die Online-Praktikumsbörse für Schüler*innen aller Schularten in Bayern. sprungbrett bayern ist ein Projekt von SCHULEWIRTSCHAFT Bayern im Bildungswerk der Bayerischen Wirtschaft e.V. Hauptförderer sind die bayerischen Metall- und Elektroarbeitgeberverbände bayme vbm. sprungbrett bayern wird vom Bayerischen Staatsministerium für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie gefördert. Weitere Informationen unter www.sprungbrett-bayern.de.

Pressekontakt:

Veronika Much
FACTUM – Ehrliche Kommunikation
Tel: 089-8091317-47
E-Mail: much@factum-pr.com

Projekträger:



Hauptförderer:



Förderer:

